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       ATA N° 010/2013 

 
Aos seis dias do mês de maio do ano de 2013, às 19 horas, na 
Sala privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 
Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a 
presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; 
Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, 
como Secretário, Cleber Scottá, Bráulio Rother, Henrique 
Pivatto, Gilmar Dilkin, Rogério Engster e Walmir Sebben. 
Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 
Deus, declarou aberta a Sessão. A seguir, solicitou para que 
fosse lida ata da Sessão anterior. Depois de apreciada, foi 
votada e aprovada, por unanimidade. A seguir, solicitou a 
leitura dos expedientes. Expediente do Executivo. Ofícios: Nº 
096/13, encaminhando cópia das Leis Municipais números 
1.314/13, 1.315/13, 1.316/13, 1.317/13 e 1.318/13, sancionadas 
pelo Executivo Municipal, no dia 30 de abril de 2013; nº 
097/13, encaminhando Projetos de Leis números: 020/13, que 
autoriza o Poder Executivo Municipal, a realizar despesas até 
o limite máximo de R$ 1.250,00, com a organização e 
realização do 5º Brechó em Roca Sales, e nº 021/13, que 
autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar despesas até o 
limite máximo de R$ 34.500,00, com a organização e 
realização da 9ª Taça da Amizade de Futebol Sub-15 de 
Roca Sales. Nº 101/2013, do Prefeito Municipal, informando 
que viajaria a Porto Alegre no dia 13 de maio, com a 
finalidade de apresentar o projeto de pavimentação 
asfáltica da RS-129, no trecho de Roca Sales a Colinas, na 
Secretaria da Infraestrutura e Logística-RS- SEINFRA, quando 
será solicitado recursos para o projeto, convidando todos os 
Vereadores para acompanhar o Executivo Municipal. Ofício 
nº 049/2013, do Secretário Municipal de Educação e Cultura, 
Senhor Roberto Schwab, convidando para participar do 
Concerto da Orquestra Jovem do SESI, em comemoração 
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especial às mães, no dia 10 de maio, às 20:00 horas, na 
Sociedade Recreativa e Cultural Roca-Salense. Convite do 
Presidente do CONDEMA, Senhor Deoclésio Piccoli, para 
participar da reunião ordinária do Conselho, no dia 08 de 
maio, com início às 14:00 horas,na Secretaria da Educação.  
Expediente do Legislativo: Requerimentos: Nº 024/2013 do 
Vereador Cristian Prade. Indicação: Nº 052/13 do Vereador 
Gilmar Dilkin. Expediente Externo. Ofício nº 06/2013, do 
Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Roca 
Sales, Senhor Egon Schneider, solicitando espaço numa 
próxima Sessão da Câmara, para entregar para cada 
Vereador uma cópia de sugestões colhidas junto a base do 
Sindicato. Concluída a leitura dos expedientes, o Presidente 
solicitou a leitura, individual, das respostas do Executivo 
referente às indicações de números 024/13, 025/13, e 026/13, 
do Vereador Henrique Pivatto; requerimentos números: 04/13, 
do Vereador Cristian Prade; 012/13 e 013/13, do Vereador 
Henrique Pivatto, e 014/13, dos Vereadores Cristian Prade e 
Braulio Rother. Prosseguindo, o Presidente colocou para 
apreciação, com a concordância do Plenário, de forma 
imediata, os Projetos de Lei nº 020/13 e 021/13, protocolados 
na sessão. O Projeto de Lei nº 020/13, depois de devidamente 
apreciado, foi votado e aprovado, por unanimidade. O 
Projeto de Lei nº 021/13, que autoriza o Poder Executivo 
Municipal a realizar despesas, até o limite máximo de R$ 
34.500,00, com a organização e realização da 9ª Taça da 
Amizade de Futebol Sub-15 de Roca Sales, também foi 
colocado para votação, depois de apreciado, resultando 
aprovado, por unanimidade. Na votação, o Vereador Cleber 
disse que concordaria com a proposta do Presidente de 
colocar o projeto para apreciação e votação de forma 
imediata, entretanto, entende que o projeto deveria ter 
entrado na sessão anterior, a fim de ser melhor avaliada a 
questão, e seguir os trâmites legais, com o que concordou o 
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Presidente do Legislativo, afirmando que levará a sugestão a 
Prefeito Municipal. Durante a apreciação do projeto, falaram, 
a convite, os Servidores José Mário e Renato Bianchi, 
responsáveis pelo setor de esporte do Município, 
especialmente sobre o evento que acontecerá em nosso 
Município, nos dias 17, 18 e 19 de maio. Dando seguimento, o 
Presidente remeteu para as Comissões de Orçamento e 
Finanças e Constituição e Justiça, o requerimento número 
024/13, do Vereador Cristian Prade, para análise e parecer. 
Prosseguindo, foram lidas as indicações de números: 043/13, 
do Vereador Cristian Prade, que estava baixada, solicitando 
ao Executivo Municipal, providências, quanto a questão do 
saneamento básico das habitações que se encontram no 
Loteamento Popular do Bairro Sete de Setembro, assim como, 
que fosse dado início na elaboração do Plano Municipal de 
Saneamento Básico, 052/13, do Vereador Gilmar Dilkin, 
solicitando para que seja feita a renovação das placas, 
indicando as  Comunidades do Município e da zona urbana, 
e colocando placas novas. O Presidente determinou às 
Comissões para apresentar o parecer dos requerimentos 
baixados, com a análise concluída. O Vereador Henrique 
Pivatto, Membro das duas Comissões, apresentou o parecer 
do Requerimento nº 016/13, do Vereador Cristian Prade, que 
solicita para que seja enviado ao Executivo Municipal, o 
modelo de Projeto de Lei Voltado a concessão de incentivo 
financeiro aos catadores, nos termos do modelo anexo. 
Apresentado o parecer contrário das duas Comissões, o 
requerimento foi colocado para apreciação e votação do 
Plenário, restando reprovado, por maioria, com o voto 
favorável do Vereador Cleber Scottá. O requerimento nº 
018/2013, do Vereador Gilmar Dilkin, também baixado nas 
duas Comissões, que solicita informações a respeito da 
Unidade de Saúde (Posto de Saúde) do Loteamento Bairro 
Sete de Setembro, depois de apresentado o parecer 
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favorável das duas Comissões, foi colocado para apreciação 
e votação do Plenário, restando aprovado, por unanimidade. 
Dando seguimento, o Presidente passou a palavra ao 
Secretário Municipal da Saúde, Senhor Gilvani Bronca, 
presente à Sessão, atendendo convite da Câmara, a fim de 
se manifestar sobre a questão do fechamento do Posto de 
Saúde da Linha Marechal Floriano Alta. De início se 
manifestou o Vereador Sebben, falando sobre as razões do 
seu pedido de explicações, afirmando que a Comunidade 
local está inconformada com o fechamento daquela 
Unidade Sanitária. O Secretário disse que em decorrência do 
aumento da demanda na Unidade Sanitária da Sede, e pelo 
reduzido número de profissionais existentes no quadro do 
Município, a Administração Municipal não conseguiu reabrir 
os Postos de Saúde do interior do Município. Afirmou que a 
Administração Municipal está fazendo uma avaliação para 
ver da viabilidade de reabrir os Postos. A seguir, o Secretário 
passou a palavra ao médico Luís Felipe, Servidor Público 
Municipal, que atende na Unidade da Sede. O médico disse 
que não tem condições técnicas para o funcionamento das 
Unidades Sanitárias do interior, uma vez que não estão 
aparelhadas para dar um atendimento em condições 
mínimas. Disse, ainda, que, como médico não está disposto a 
atender nas Unidades do interior, para evitar que venha a ser 
prejudicado no Conselho Regional de Medicina, com 
eventuais condenações, pois o atendimento que seria 
prestado não é satisfatório. Informou, por outro lado, que o 
atual Secretário da Saúde está realizando de forma mensal, 
reuniões com a equipe médica do Posto, bem como com a 
equipe de enfermagem, tentando melhorar, assim, o 
atendimento aos munícipes. O Vereador Cristian se 
manifestou, dizendo que deveria ficar registrado em ata, que 
a Câmara enviasse um ofício ao Executivo, para que tomasse 
providências, em relação aos Postos de Saúde.  O Presidente 
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comunicou que, diante do não comparecimento do Assessor 
Jurídico do Executivo Municipal, como constou em Ata da 
Sessão anterior, seria enviado um ofício ao Prefeito Municipal, 
solicitando o comparecimento do Assessor na próxima 
Sessão, a fim de explicar sobre a legalidade do 
remanejamento de motoristas nas Secretarias Municipais. 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS. Devidamente inscrito, o Vereador 
Cristian Prade se manifestou, dizendo que há necessidade de 
tomar providências em relação a determinadas tubulações 
em alguns pontos da cidade, onde vem ocorrendo 
alagamentos. Disse que o Setor Municipal de Engenharia e o 
Setor de Obras deveriam fazer um estudo, para dar uma 
solução aos alagamentos nas residências, assim como 
efetuar o devido tratamento de esgoto. O Vereador Cleber, 
também devidamente inscrito, se manifestou prestando uma 
homenagem ao ex-colega de trabalho Airton Bottega, 
falecido no dia 03 de maio de 2013. Registrou, na 
oportunidade, as qualidades do colega Airton, percebidas 
durante a sua permanência junto a Secretaria de Obras do 
Município. O Presidente, da mesma forma, prestou uma 
Homenagem ao Servidor Airton Bottega, lamentando o fato 
ocorrido. Dando prosseguimento, o Presidente submeteu ao 
Plenário a proposta da viagem dos Vereadores a Porto 
Alegre, dia 13 de maio, acompanhando o Prefeito Municipal, 
para participar de Audiência junto ao DAER, solicitando o 
asfaltamento da RS-129, no trecho Roca Sales/Colinas, 
quando também estariam presentes Prefeitos dos Municípios 
vizinhos, sendo  que a viagem dos Vereadores seria suportada 
com as despesas pela Câmara. O Plenário aprovou a ida de 
todos os Vereadores a Porto Alegre, com as despesas 
custeadas pela Câmara, nos termos propostos. O Presidente 
consultou o Plenário, também, sobre a proposta do Vereador 
Braulio de viajar a Brasilia, representando a Câmara de Roca 
Sales, no dia 20 de maio, com retorno dia 22 de maio de 
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2013, acompanhando o Prefeito e Vice-Prefeito Municipal, 
com despesas suportadas pela Câmara, quando estarão 
mantendo contatos em vários Ministérios e Secretarias, 
entregando projetos do interesse do Município de Roca Sales, 
bem como visitando vários Gabinetes de Deputados que 
representam o Município, solicitando a inclusão de Emendas 
no Orçamento da União, beneficiando o povo Roca-Salense. 
O Plenário aprovou, por unanimidade, a viagem do Vereador 
Braulio, nos exatos termos da proposição, com as despesas 
pagas  pela Câmara. O Presidente, com a concordância do 
Plenário, disse que a Sessão da Câmara do dia 20 de maio, 
seria antecipada para o dia 15 de maio, em decorrência da 
viagem do Vereador Braulio. Assim, determinou que fosse 
dada a necessária publicidade, em relação a antecipação 
da sessão. Por último, o Presidente agradeceu a presença de 
todos. Nada mais havendo a se tratar, em nome de Deus, 
declarou encerrada a sessão. Sala das Sessões, 06 de maio 
de 2013. 

 

Paulo G. Koste                Cristian A. Prade    
Presidente             Secretário       
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